
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Ökosystem ist eine Lebensgemeinschaft von 

und Tieren an einem bestimmten Ort.

Manchmal gehören auch  dazu.

Der Ort oder Lebensraum gehört ebenfa s zum Ökosystem.

Den Ort oder Lebensraum nennt man .

Das kann ein Baumstumpf sein, ein Wald, eine Wiese,

ein See oder etwas anderes.

 verändern sich im Lauf der Zeit.

Wenn P*anzen absterben, bilden sie auf dem

 Humus, also frische Erde.

Darauf können dann wieder neue P*anzen wachsen.

Wenn sich eine  stark vermehrt,

,ndet sie vie eicht zu wenig Futter.

Dann wird es wieder weniger von diesen  geben.

Ein Ökosystem kann aber auch von außen gestört werden.

So ergeht es zum Beispiel einem ,

wenn eine Fabrik schmutziges Wasser oder sogar Gift hineinschüttet.

Davon können  und P*anzen im Bach sterben.

Ein anderes Beispiel ist ein Blitz, der in einen Wald einschlägt

und  in Brand setzt.

Quellenangabe: Artikel: Ökosystem (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=%C3%96kosystem&amp;oldid=27510


